
El B. M. PARETS prepara la nueva temporada 
Robre el momento actual del C lub 
imano Parets, nos han informado su 

fedente y vicepresidente Sres. Cris-
I V Volart, respectivamente. E n un 

îs a nivel deportivo, de la tempora-
a finalizada, nos d i jeron:"S i tenemos 

cuenta los distintos problemas (lesio-
Jenfermedades, marchas a la mili , etc. 

nílos que atravesó el equipo, la campa-
asada hemos de catalogarla de acep-

,je y discreta, sin que se cumplieran 
• objetivos propuestos al comienzo de 
inisma". No hubo tantos problemas 
L j capCtulo económico, según nos 
[¡festa ron: "Contábamos con un 
Jto de unas 750.000 ptas., que pré-
ñente ha quedado cubierto gracias 

~ taquillas, cuotas de los 180 socios de 
ue disponemos, subvención del A y u n -
biento y casas colaboradoras". 
¡De cara a la próxima temporada se 
ta fortaleziendo al primer equipo para 

sólo aguantar la categoría sino para 
a r de ocupar una de las primeras 
ciones que dieran acceso, al menos, 

promoción. Igualmente se va a 
har para conseguir el ascenso del 
cera a Segunda, pues es opinión 

.Bla Junta que esto beneficiaría enorme-
Inwte. En cuanto al Juvenil ha quedado 
¡ l ^ desmembrado ya que sus puntales 
[han pasado al primero o ai tercero. 

|Comentando la posibilidad, de que 

JUAN VOLART, Capitán 
j-A PROXIMA TEMPORADA 
[HEMOS DE SER UN EQUIPO 
PUNTERO". 

[AS ARMAS DEL SAIMT FOST 
UERON EL CORAJE Y LA 

füERZA" . 

básicas del B. M. 
lo r J el primera linea J U A N V O -

' oe 24 años. Hombre fijo en las 
D y auténtico representante del 

en vano, pertenece al mismo des-

si tras un ascenso a División de Honor , 
el C l u b y la af ic ión, podrían aguantar 
la categoría los Sres. Cr istófol y Volart , 
opinaron: " C a s o de un ascenso a División 
de Honor , al que naturalmente no renun-
c iar íamos, buscar íamos las ayudas sufi-
cientes para realizar un digno papel 
en la misma" . 

Por ú lt imo, nos comunican la compo-

sición actual de la Junta Directiva, que 
es la siguiente: Presidente: José M. 
Cr istófol , Vicepresidente: Nicolás Volart , 
Secretar io: Eduardo Serra, Vicesecretar io , 
Anton io Ramos , Tesorero : Juan Olivé, 
Contador ; Juan Parra y Vocales : A n t o n i o 
Garc ía , Ja ime Jordá, F ranc isco C lot , 
Jaume Parera, Santiago Juvé, José Jordá, 
Ja ime Mompart y Juan José Las. 

— Juan, ¿a qué achacarías los males de 
la pasada temporada? 
— E n primer lugar nos perjudicaron mu-
cho las lesiones, pues tuvimos varios ju-
gadores apartados hasta tres meses de 
las canchas. A n t e esta circunstancia se 
tuvieron que realizar fichajes precipi-
tados, sin que el equipo lograra encon-
trar un esquema fi jo de juego que diera 
con junc ión a las l íneas y solidez al mis-
mo. 
— ¿ V a s a seguir? 
— Naturalmente, a q u í estoy en mi casa y 
la verdad me encuentro muy a gusto. 
— E n tu opinión, ¿cuáles fueron los mejo-
res equipos de la categoría en la pasada 
temporada? 

— Para mi , el mejor fue el Helios de Zara-
goza y , después Sant Fost . Este tiene un 
gran conjunto basado principalmente en 
el coraje y la fuerza, mientras que el 
Helios, además de estas armas, posee más 
técnica y mejores individualidades. 
— Y la próxima, ¿ c ó m o la vis lumbras? 
— Espero que c o n el fortalecimiento del 
equipo seamos uno de los conjuntos 
punteros. 
— L a categoría adecuada para el B.M. 
Parets, ¿es la Primera División o sería 
mejor militar en Divis ión de Honor? 
— Pienso que, de momento , estamos 
bien en Primera; más adelante, según res-
ponda la afición y el equipo, se podr ía 
pensar en cotas más altas. 

PRIMER EQUIPO 
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